

ÜBERSETZUNG

507/A&LG/E/19

An: Landespräsident
Land Lippe.

20. August 1946

29.8.46
mm

Von: HQ MIL GOV LAND LIPPE
& RB MINDEN,
507 HQ CCG BAOR.

Betr.: BEHANDLUNG DES LANDES LIPPE.

Handwritten notes on left margin:
Eben, abh. best. v.
Land Lippe 1946

1. In Bestätigung meiner gestrigen Unterredung mit Ihnen habe ich Sie davon in Kenntnis zu setzen, dass der stellvertretende Militärbefehlshaber angeordnet hat, dass die Überführung von Land Lippe in die Provinz Hannover fürs erste verschoben wird.
2. Land Lippe wird wie gegenwärtig unter derselben britischen Verwaltung bleiben wie Reg. Bez. Minden. Die Frage der endgültigen Verwaltung von Land Lippe wird zur Zeit beim Zonenbeirat beraten.

Id

gez. HJDL McG R E G O R
Colonel
Comd HQ MIL GOV LAND LIPPE
AND RB MINDEN, 507 HQ CCG BAOR

1. 28.

*zins. ab
A 29/4*

28.8.46

Abschrift an den Landtag

zur Kenntnis.

Landespräsident.

/Sch.

4 für Prof...

Handwritten signatures and initials:
W
MK
4/9 46 W
A

To: The LANDESPRÄSIDENT
Land LIPPE

507/A&LG/E/19

27.8.46

um

From: HQ Mil Gov Land LIPPE
and RB MINDEN
507 HQ CCG BAOR



Subject: Treatment of Land LIPPE

1. In confirmation of my conversation with you yesterday I have to inform you that the Deputy Military Governor has ruled that the transfer of Land LIPPE to HANNOVER Province will for the present be deferred.

2. Land LIPPE will remain as at present under the same British administration as RB MINDEN. The question of the ultimate administration of Land LIPPE is at present under discussion by the ZAC.

MINDEN
Loc Ext 1868
HM/ms
Gdy.

A. S. J. reg.

(HJDL MCGREGOR) Col
Comd HQ Mil Gov Land LIPPE and
RB MINDEN 507 HQ CCG BAOR.